



Dirk Abel, Lilienweg 11, 72116 Mössingen, dirkabel@gmx.de, 0172 6206654

Mössingen, den 19. Februar 2015

Liebe Freundinnen und Freunde der CDU,

ich will aktiv meinen Teil dazu beitragen, damit wir in 2016 das Landtagsmandat im Wahlkreis Tübingen zurückholen und im Land wieder in die Regierungsverantwortung kommen. Wie schon frühere Bundes- und Landtagswahlen gezeigt haben, verfügt das obere Steinlachtal über ein hohes Potenzial an CDU-Wählern. Mit einem Zweitkandidaten aus dem oberen Steinlachtal hätten wir die Chance, dieses Potenzial voll auszuschöpfen und im Wahlkreis die 21 fehlenden Stimmen aus 2011 wieder wett zu machen.

Deshalb bewerbe ich mich bei der Nominierung am 25. April 2015 um das Zweitmandat und damit als Stellvertreter für unsere Erstkandidatin oder unseren Erstkandidaten.

Was bringe ich mit?

- Bodenständigkeit und Nähe zu den Menschen: Ich bin in einer Arbeiter- und Kleinunternehmerfamilie groß geworden und gehöre zur Mitte der Gesellschaft. Daher weiß ich und bekomme mit, wo die Menschen der Schuh drückt.
- Engagement und die notwendige Lebens- und Berufserfahrung, um unsere Erstkandidatin oder unseren Erstkandidaten optimal unterstützen zu können.
- Landespolitische Kompetenz durch meine langjährige Tätigkeit in der Ministerialverwaltung in Stuttgart. Daher wäre ich im Fall des Nachrückens schnell in der Lage, effektiv in die Abgeordnetenarbeit einzusteigen.

Ich bin 37 Jahre alt, verheiratet, habe drei Kinder und wohne seit 2009 in Mössingen. Aufgewachsen bin ich in Ablach, einem Dorf mit 700 Einwohnern in der Gemeinde Krauchenwies im Landkreis Sigmaringen. Als Jugendlicher und junger Erwachsener war ich dort im Fußballverein, im Musikverein, in der Feuerwehr und als Ministrant in der Kirche aktiv. Nach Abitur und Bundeswehr habe ich ein Studium der Volkswirtschaftslehre in Tübingen absolviert. Da ich damals vier Jahre in Tübingen und ein Jahr in Rottenburg-Hailfingen gewohnt habe, kenne ich auch andere Gegenden unseres schönen Wahlkreises.

Während meines Studiums konnte ich außerdem erste berufliche Erfahrungen im elterlichen Metallverarbeitungsbetrieb, beim Sanitärhersteller Geberit und bei Daimler sammeln. Nach meinem Studium hat mich mein Weg im Jahr 2003 in die Landesverwaltung geführt. Dort hatte ich verschiedene Referentenpositionen im Bereich der Wirtschafts- und Mittelstandspolitik inne und bin heute stellvertretender Referatsleiter für Fragen der Fachkräftesicherung im Finanz- und Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg in Stuttgart.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit meiner Familie, auf dem Mountainbike, in der Natur, mit AH-Fußball bei der Spvgg Mössingen oder mit Musik.

Die CDU ist meine politische Heimat. Ich bin 2005 in unsere Partei eingetreten und bringe mich seither auf verschiedenen Ebenen und in unterschiedlichen Vorstandsfunktionen aktiv ein. Von 2005 bis 2007 war ich Kreisvorsitzender der Mittelstandsvereinigung (MIT) im Landkreis Sigmaringen und Mitglied des MIT-Landesvorstandes. Im November 2013 hat mich der Kreisparteitag zu Ihrem stellvertretenden Kreisvorsitzenden gewählt. Seit November 2014 bin ich außerdem Stadtverbandsvorsitzender in Mössingen.

Wenn Sie mich näher kennenlernen möchten, stehe ich für Gespräche jederzeit zur Verfügung und komme auch gerne in Ihrem Verband oder Ihrer Vereinigung vorbei.

Beste Grüße

Ihr

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'D. Abel'. The signature is written in a cursive style with a large initial 'D'.

Dirk Abel